
Встреча с предпринимателями, инвесторами и субъектами
экономики - 22 /Jan/ 2025

Сегодня утром на встрече с сотнями предпринимателей, инвесторов и субъектов экономики Лидер
Исламской революции назвал достижения и инициативы частного сектора источником надежды и движения
вперед, и, подчеркнув необходимость серьезной работы с медиа для осведомления народа, особенно,
молодежи об имеющихся достижениях, заявил: «Система принятия решения и их исполнения в стране в
качестве весьма серьезного обязательства должна оказывать поддержку частному сектору и устранять
препятствия на пути его развития».

На этой встрече Верховный Лидер революции также отметил победу сопротивления в секторе Газза и
добавил: «То, что происходит перед взором всего мира, больше похоже на сказку».
 
Сегодняшнюю встречу Его Светлость Аятолла Хаменеи охарактеризовал как очень приятную и полезную, а
выступления и доклады субъектов экономики, особенно, с учетом усилий врагов по созданию атмосферы
безнадежности и отчаяния, источником жизни и прогресса, и далее сказал: «К сожалению, из-за
недостаточной работы средств массовой информации молодежь, студенты и другие социальные слои не
информированы о хороших новостях и достигнутом прогрессе, именно поэтому ответственные за это
направление структуры, с точностью анализируя и обстоятельно обсуждая проблемы, должны спланировать и
осуществить важную работу в этом направлении».

Сославшись на пять своих встреч с экономическими активистами за последние годы, Верховный Лидер
революции добавил: «В 1398 году в разгар санкций и удвоенных прессингов мы назвали производителей и
предпринимателей передовыми командирами экономической войны и призывали к увеличению
производственной сферы. Совещания последующих лет показали, что частный сектор движется по пути
наращивания мощи и креативности, и в этом году стало известно, что субъекты экономики своим
приобретенным практическим опытом стремятся расширить производство и увеличить инвестиции».

Говоря о своем вчерашнем посещении выставки «Пионеры прогресса» («Пишгамане пишрафт»), Лидер
Исламской революции добавил: «Эта выставка продемонстрировала лишь малую часть реальной
действительности в стране, но параллельно с этим она показывает, что, несмотря на прессинги, санкции и
угрозы, частный сектор достиг приемлемого уровня развития, и страна движется вперед, что следует оценить
как великий дар Божий».

Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул: «Хотя частный сектор и служит примером прогресса
страны в области экономики, но и в других секторах очевидны признаки прогресса в области науки и
техники. Разумеется, у нас немало проблем, недостатков и упущений, решать которые предстоит нам,
властям».

Верховный Лидер революции счел абсолютно необходимым внимание руководителей к внутреннему
потенциалу и возможностям, особенно, в свете санкций и прессингов, добавив, что мы должны в полной мере
использовать эти возможности.

Посещение главами трех ветвей властных структур выставки «Пионеры прогресса» Верховный Лидер
революции назвал полезным и необходимым, и подчеркнул: «Также в прошлом году шехид И.Раиси после
посещения выставки был очень доволен и полон надежд».
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Кульминацией вчерашней выставки и сегодняшней встречи Его Светлость Аятолла Хаменеи назвал заботу
инвесторов частного сектора о прогрессе страны и подчеркнул: «Разумеется, вопрос доходов также
находится в центре внимания инвесторов, но очевидно, что зачастую их больше волнует решение проблем и
прогресс страны, нежели увеличение доходов».

Подчеркнув серьезную обязанность руководителей решать проблемы и устранять жалобы субъектов
экономики, Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Система принятия решений и их исполнения в полном
смысле слова должна помогать частному сектору и устранять препятствия на пути его прогресса».

Некоторые предпринимаемые правительством и государственными органами меры Верховный Лидер
революции сравнил с созданием торможения на пути развития частного сектора, и добавил: «Одной из
проблем, вызывающей стыд, служит импорт продукции, аналогичной отечественным товарам, который
практически наносит вред рабочим и производителям, открывает и облегчает путь иностранным
конкурентам, при этом оставляя в минусе отечественных инвесторов».

Лидер Исламской революции счел необходимым тот факт, что первый вице-президент Ареф находится в
постоянном контакте с министрами для устранения подобных препятствий и заявил: «Возможно, устранение
препятствий потребует внесения поправок и нормативные акты, и это нужно выполнить».

Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул, что помощь частному сектору не означает проявления
халатности и снисходительности к некоторым нарушителям и добавил: «Увеличивая внимание и заботу, мы
также должны увеличить помощь тем, кто стремится к прогрессу страны».

Реализацию политики статьи 44 Верховный Лидер революции назвал важным шагом в деле устранения
препятствий на пути экономического роста страны и заявил: «Эти меры были одобрены всеми
руководителями и экспертами, только главы соответствующих структур, несмотря на неоднократные
рекомендации, их не реализовали, что стало одной из причин экономического спада в стране в 90-х годах».

Выразив удовлетворение по поводу формирования специализированных рабочих групп в частном секторе
для достижения 8-ми процентного роста экономики, Верховный Лидер революции сказал: «Эксперты, изучив
существующие возможности и подготовив инвестиционные планы, нашли решения проблем, и в этом плане
правительственные чиновники должны самым серьезным образом контролировать и воплотить в реальность
результаты работы этих рабочих групп».

Раскритиковав тех, кто считает достижение 8-ми процентного экономического роста невозможным, и ставит
его в зависимость от нереальных и огромных иностранных инвестиций, Его Светлость Аятолла Хаменеи
добавил: «Эксперты, которые заняты вопросом достижения 8-ми процентного экономического роста в
специализированных рабочих группах, не связывают его с такими иностранными инвестициями, они
стремятся сосредоточиться на внутренних возможностях, чтобы реализовать эту задачу, а правительство
непременно должно обратить на них внимание и оказать им поддержку».

Говоря о необходимости продолжения высоких темпов экономического роста, Его Светлость Аятолла
Хаменеи сказал: «Восьмипроцентный рост экономики, конечно же, чудес не сотворит, а если он
продолжится, и его выгоды и результаты будут справедливо распределены, ситуация в стране заметно
изменится».

Лидер Исламской революции также отметил важность членства в таких сообществах, как БРИКС, и,
подчеркнув необходимость деятельности дипломатического руководства страны в направлении
максимального использования этой серьезной возможности, заявил: «Финансовая система БРИКС обладает
серьезным потенциалом, поскольку позволяет осуществлять финансовый обмен в валютах стран-членов».
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Максимальный отказ от доллара в торговых операциях Его Светлость Аятолла Хаменеи счел крайне
необходимым, и подчеркнул: «Работа, которой также занимается уважаемый президент, является важным и
серьезным шагом в экономической сфере, решительным и определяющим действием, а центральный банк
должен расчистить поле для распределения других валют. Разумеется, это будет иметь соответствующую
реакцию, но одновременно укрепит положение страны».

Говоря о вчерашней жалобе на выставке одного из производителей о затягивании сроков выдачи лицензий,
при том, что в прошлом году Верховный Лидер революции в своей речи коснулся этого вопроса, Его
Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Мне действительно было неловко. Эти вопросы надо решать, а их
решение зависит от веры и практической приверженности необходимости оказания помощи частному
сектору, причем, так, чтобы он ощутил теплоту этой государственной поддержки, и все дела осуществлялись
легко, гладко и без препон».

В другой части своего выступления Лидер Исламской революции назвал прекращение огня и победу в
секторе Газза очевидным признаком реализации предвидения животворности движения сопротивления, и
подчеркнул: «То, что происходит сегодня перед взором всего мира, похоже на сказку, когда столь огромная
военная структура как Америка, пренебрегая человеческими понятиями, передает тяжелые
противобункерные бомбы кровожадному сионистскому режиму, а этот беспощадный режим сионистов
бомбит 15000 детей в их домах и больницах, но при этом не может достичь своих целей».

Говоря о том, что если бы не было помощи Америки, сионистский режим в первые же недели был бы
поставлен на колени, Верховный Лидер революции сказал: «За этот год с лишним сионистский режим
совершил столько преступлений, сколько мог, бомбя дома и больницы, мечети и церкви на столь маленькой
территории, как сектор Газза, но в итоге он не только не смог достичь своих целей, которые объявлял его
несчастный и опозоренный президент, т.е. уничтожение ХАМАС и управление Газзы без сопротивления, но
и был вынужден сесть за стол переговоров с тем же ХАМАС и принять его условия о прекращении огня».

Жизнеспособность и победу сил сопротивления в событиях в Газзе Верховный Лидер революции назвал
примером воплощения Божественной традиции победы в случае сопротивления и сказал: «Везде, где
благородными рабами Божьими оказывается сопротивление, победа неизбежна».

Говоря о высказываниях, основанных на иллюзиях и фантазиях о том, что Иран ослабел, Лидер Исламской
революции добавил: «Будущее покажет, кто стал слабее, подобно тому, как и Саддам, думая, что Иран –
слабое государство, вторгся в страну и начал свое агрессивное нападение, а Рейган с той же идеей оказывал
ему помощь, но в конце концов эти двое и десятки других заблуждающихся людей пришли к осознанию того,
что Исламская Республика развивается день ото дня, и этот опыт, по милости Господа, может повториться».

В начале этой встречи 13 производителей и субъектов экономики частного сектора выступили с докладами:

- Пейам Халили из сферы оборудования нефтегазовой промышленности;

- Реза Хаджикерим из сектора водоснабжения и канализации;

- Зохре Манучехри – активист в области производства шафрана, лекарственных растений и кооперативного
сектора;

- Али Махдуми – производитель лопаток горячих газовых турбин;

- Шахрияр Сафари – активист животноводства и молочной промышленности;
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- Реза Резаи – производитель автомобильных деталей;

- Муджтаба Дастмалчийан из текстильной промышленности;

- Мансур Наджминийа из горнодобывающей промышленности;

- Алиреза Фархади – активист в области интернета и микроэлектроники;

- Садаф Таджер – производитель товаров для детей и матерей;

- Масуд Пурджоула из газовой промышленности и СПГ;

- Махам Моумени – активист сферы энергетики

и Сейид Амир Муаййад Алайи – активист в области промышленных центрифуг обсудили развитие страны,
вызовы, проблемы и предложения по следующим темам:

Разработка и внедрение новых моделей привлечения и обучения студентов промышленных вузов,
необходимость создания единства методов и стабильности в финансовых директивах правительства,
необходимость адаптации правил финансового обеспечения инновационных компаний в банковской системе,
низкая доля кооперативов в экономике страны, расширение возможностей страны в международной
конкуренции, выделение 20-летней дорожной карты для автомобильной промышленности в качестве
документа высшей инстанции и создание долгосрочной стабильности в законодательстве этой сферы,
уделение внимания к возможностям текстильной промышленности путем предотвращения беспорядочного
импорта иностранных тканей и контрабанды одежды, необходимость предъявления требований к
государственному сектору и местным отраслям использовать интеллектуальные технологии, необходимость
предоставления стимулов активно работающим отраслям в не активных регионах, а также важность
решительной борьбы с любыми проявлениями коррупции, связанной с проблемами частного сектора, – эти
темы и вопросы были подняты выступающими докладчиками на этой встрече.
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